

1 de agosto de 2020

## **Comunicado de San Luis Agua**

San Luis Agua informa que el próximo martes 4 de agosto se realizará la intervención en el Acueducto Río Grande para reparar la pequeña fuga de agua encontrada el pasado 15 de julio en zonas cercanas al último arreglo.

Las tareas comenzarán el próximo domingo por la noche, en donde se realizarán maniobras para la regulación de caudales, aumentando así la cantidad de agua que ingrese a las plantas potabilizadoras Aguada I y II.

El lunes se realizará una excavación superficial en la zona de trabajo. El servicio será interrumpido el martes por la madrugada, ya que para realizar la reparación se debe trabajar con el terreno en seco. El martes por la mañana comenzará la reparación y enfibrado del caño que presenta la fuga.

Luego de la excavación estaremos en condiciones de estimar la duración de los trabajos y un aproximado de tiempo para que el recurso ingrese nuevamente a las plantas potabilizadoras.

Cabe destacar que a las plantas les seguirá ingresando suministro de La Florida, el Dique Cruz de Piedra y Nogolí (este último abastece a la Ciudad de La Punta). Recomendamos a los municipios y vecinos de las localidades de San Luis, Juana Koslay, La Punta, El Trapiche y La Florida extremar el cuidado del recurso.